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投资者来
1、 来宾问：介绍一下公司的显屏驱动芯片的情况？ 

潘一德：公司 AMOLED 显屏驱动芯片技术是公司自主积累形成的，在国内已属技



访主要内

容介绍 

术领先，上半年的 AMOLED 显屏驱动芯片量产订单是专为和辉光电量身定制的，与

其他玻璃厂也有接洽。目前公司的研发重心在 AMOLED 显屏驱动芯片，公司的 TFT

显屏驱动芯片适用于手机屏，如有机会，与合适的面板厂商策略合作，公司还是会

考虑加大投入。 

陈秀宗：在这个激励竞争的市场中，公司会选择合适的客户、合适的项目，加

强自身研发实力，与客户做好充分的配合，公司的新产品也在不断开发中，有贴近

客户的优势，公司的研发团队在国内已属技术领先，会在技术和产品质量上做的更

好，产品的订单也在持续中。 

AMOLED 显屏驱动芯片被誉为继液晶(LCD)之后的新一代显示技术，具有自发光、

超薄、高对比度、色彩鲜艳、低功耗及可柔性显示等诸多优越性能，特性上更适合

于穿戴式应用。公司的 PMOLED 显示驱动芯片运用在可穿戴产品，具有稳定可持续

性的市场份额。 

长期而言，公司会从产品策略上做规划，国家对 AMOLED 的政策支持，加大了对

玻璃厂的资金投入，公司对于国内未来在 AMOLED 产业的投入还是持乐观的态度。 

2、 来宾问：介绍一下公司的大家电市场的优势？ 

潘一德：公司有贴近客户服务的优势，公司会根据客户的需要，不断提供更多

型号的产品，公司在产品品质，性价比，及客户服务上存在一定优势，在技术上不

会输给欧美国家，有取代的趋势。 

3、 来宾问：公司智能家居的发展趋势如何？ 

潘一德：公司以前做过智能家居的展示，内嵌闪存技术是没问题的。目前智能

家居统一的规格还未出台，公司的芯片研发会根据客户需求投入研发。公司已有电

源线的控制技术，无线传输的低功耗技术已在研发中。 

4、 来宾问：公司家电产品的发展趋势如何？ 

宋永皓：公司产品已从小家电进入了大家电，逐渐切入变频，变频产品已进入

认证阶段，研发进度会加速，进而进入智能家居、物联网。先期会用低功耗的蓝牙，

以后也会考虑 WiFi 的方案，从人机交互的无线键盘或健康医疗等应用领域切入，

第一颗芯片的样品已在验证中。 

5、 来宾问：公司 mcu 芯片有无通用性？ 

宋永皓：公司家电 mcu 芯片是具有通用性的，公司的客户主要是国内的一线品



牌大厂，一线品牌厂为了防止仿冒，需要公司为其量身定制，公司会根据客户的需

要，不断提供更多型号的产品。 

6、 来宾问：公司为何选择增长慢、投入高、毛利不高不低的产品？ 

宋永皓：公司选择 mcu 作为主营，家电产品该产业尽管成长慢，但会稳定成长，

产业寿命长的特定。公司在打好结实的经营基础后，也开拓了锂电池管理芯片和显

屏控制芯片及其他产品。 

7、 来宾问：两岸关系对公司有何影响？ 

宋永皓：只要两岸关系持续良好的发展，继续保持开放合作的趋势，对公司的

发展是有利的。 

8、 来宾问：介绍一下公司锂电池管理芯片的情况？是否切入车用领域？ 

宋永皓：公司锂电池芯片的应用分为三大类，笔记本电脑的电池包、电动工具、

平衡车和无人机的动力电池等，由于其技术含量很相似，公司都有涉及。公司目前

的开发重心是在市场需求量大的笔电电源管理芯片，目前与一线品牌厂家的合作已

经进入产品验证的最后阶段，该市场基本被 TI 所垄断，替代空间巨大。车载记录

仪由于认证简单，进入门槛低，公司没有做。对于高速的新能源汽车所用的锂电池

管理系统，目前尚未具备技术。 

9、 来宾问：公司的研发与销售模式有否脱节？ 

宋永皓： 公司的主营是芯片研发，销售主要是以经销商模式为主，但有些大客

户，公司会提供驻厂服务，随叫随到。但是不同产品线会有不同的管理，显屏驱动

芯片有部分是直销的。由于芯片研发的技术难度高，不担心经销商会做上游的芯片

研发。 
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